

Liebe Eltern,

unser Leben ist zur Zeit nicht so, wie wir es kennen und gewohnt sind. Wir können alle nicht auf Erfahrungswerte für solch eine Situation zurückgreifen. Maßnahmen werden

täglich erneuert und verändert. Dies sind besonders große Herausforderungen für uns alle. Eine Vorhersage von den nächsten Ereignissen ist nicht möglich, die Prozesse sind dynamisch und müssen täglich neu bewertet werden. Dies trifft und betrifft uns alle.



Uns erreichen viele Nachfragen von Eltern. Diese versuchen wir immer nach unseren Möglichkeiten und Wissensständen zu beantworten. Sie erreichen uns zu den gewohnten Öffnungszeiten in der Kita. Eine neue Information von unserem Träger nach dem Elternbrief vom 13.03.20 liegt uns noch nicht vor. Die Berufsgruppen und Bedingungen für einen Notbetreuungsplatz sind auch auf der Homepage des Landesjugendamtes zu ersehen.

...Es gilt weiterhin, dass alle Eltern gebeten sind, verantwortungsvoll von diesem Angebot Gebrauch zu machen und die Kinderbetreuung vorrangig zuhause sicherzustellen. Es geht darum, die Ausbreitung des Virus zu verlangsamen und dafür die sozialen Kontakte auf ein Minimum zu beschränken...

Wir geben zu bedenken, dass wir einen Sicherheitsabstand von 1-2 m bei Ihren Kindern nicht gewährleisten können! Die Betreuung von infektiösen Kindern kann nicht erfolgen!

Im Falle von neuen offiziellen Informationen von unserem Träger werde ich diese unverzüglich an Sie weiterleiten.

Ich wünsche uns weiterhin viel Kraft und Durchhaltevermögen,

herzliche Grüße

Gabi Bachran